

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT , atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Penerapan Media Animasi Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA N 11 Medan Tahun Pembelajaran 2014/2015.”** Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. rer.nat. B. Manurung, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya penulis skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si, dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. DJ. Simamora, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. H. Zulkifli Simatupang, M.Pd, dan Staf Pegawai Jurusan FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan dan Ibu Daryanti, S.PD, M.Si selaku guru biologi di SMA Negeri 11 Medan serta kepada siswa-siswi SMA Negeri 11 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Alm. Peltu. Syawaldi Tanjung dan Ibunda Leny Afriza, S.H serta abang dan kakak tercinta Mhd. Irsyad, S.E dan Nurlia Rifhandayani, Amd, dan Syamsir Kari Sati (Abo), Hj. Hidayati dan Yulkifli, S.H (mak tuo dan pak tuo) serta segenap keluarga yang telah memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada Sahabatku, Latifah R. Nurfaiziah, Wieke Supriyani, Rheza Fauzhy, Sri Adiati, Tety H. S, Derry Chandra Rizky, Reza Yazid, Rudy Handoko, Mhd. Irfan, Taufik Akbar T, Winda Nia S, Uswatun Hasanah, Yesi Endang N.S, dan teman-teman Biologi Eks B 2011 lainnya yang telah membantu baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada abangda Ridhowansyah yang telah memberikan doa, perhatian, semangat, dukungan serta kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kekekurangan dalam penulisannya, maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca, yang membangun demi perbaikan untuk yang akan datang. Semoga skripsi ini berguna bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya.

Medan, Juni 2015

Penulis

Sherly Mega Purnama  
NIM. 4113341039

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY